

## Saint-Hilaire-de-Voust. Serge Perrotin avec les élèves : rêves, partage, voyages



*Séance dédicaces pour les enfants avec l'auteur Serge Perrotin.*

### Ouest-France

Après le grand voyage de l'an passé, les CM de l'école Saint-Joseph sont devenus, cette année, de petits détectives. C'est à la lecture d'un roman des voyages-enquêtes de deux enfants, Alex et Taïs, avec *Les mules de Guadalajara* de Serge Perrotin, qu'ils sont entrés en activité, curieux et inventifs. Après une lecture attractive de ce premier tome, vendredi 10 décembre, les élèves ont eu le privilège de recevoir l'auteur vendéen pour un moment riche en révélations et en échanges pédagogiques. Il s'est livré sur la joie de son parcours, a fait découvrir les acteurs qui gravitent autour de la conception d'un livre et les différentes étapes de son illustration... Après un jeu de questions-réponses très fourni, les enfants, qui avaient pu acheter *Les mules de Guadalajara* en amont, ont eu le grand plaisir de participer à une séance de dédicaces particulière où l'auteur a fait la part belle aux rêves, au partage et aux voyages.